



PARTE DEL EQUIPO ARTÍSTICO Y TÉCNICO JUNTO A LA ACTRIZ MÓNICA CARRASCO Y A HONORITA MORENO, PARTICIPANTE DEL PROYECTO AUDIOVISUAL.

Escolares de Valdivia graban cortometraje con actriz de "Los Venegas"

REALIZACIÓN. Hoy y mañana son las jornadas de rodaje de un proyecto del Colegio Gracia y Paz junto a Mónica Carrasco.

Al principio del primer semestre del cineasta Samuel González comenzó un nuevo taller de realización cinematográfica con escolares de Los Ríos. Esta vez, fue invitado por el Colegio Gracia y Paz de Valdivia para liderar un proyecto conducente a la realización del cortometraje llamado "Suyai".

En la experiencia creativa participan 14 estudiantes de entre enseñanza básica y media, que han podido sugerir ideas para la construcción del guión y aprender sobre las diversas responsabilidades técnicas y artísticas que implica el trabajo audiovisual.

Además de participar en las etapas de desarrollo de la obra, los alumnos aparecerán en pantalla como protagonistas de una historia sobre bullying. Las jornadas de rodaje son hoy y mañana en locaciones de Valdivia (el colegio y exteriores) con un elenco liderado por Mónica Carrasco.

La destacada actriz de la serie "Los Venegas" coincidió con González en "El reemplazante" y ahora vuelven a trabajar juntos en el drama de una profesora que a semanas de jubilar debe enfrentar una problemática escolar.

"Al igual que su personaje de una profesora muy respetada y con bastante trayectoria; ella como actriz representa as-

“

Siento que es un deber salir a trabajar a regiones y en este caso decidí aceptar el proyecto porque el equipo está realizando una labor muy seria y profesional".

Mónica Carrasco
Actriz

pectos más o menos parecidos en términos de reconocimiento por una tremenda labor artística. Además que su presencia nos permite conectar con espectadores más adultos y eso es muy interesante", explica González.

DE VUELTA AL SUR

Mónica Carrasco ha estado conectada con Valdivia desde la época en que funcionaba la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Austral de Chile. Con el paso de los años ha vuelto con teatro itinerante y obras como por ejemplo "Nosotras que nos queremos tanto". Ahora por primera vez se suma a un filme con sello local.

"Siento que es un deber salir a trabajar a regiones y en este caso decidí aceptar el proyecto porque el equipo está realizando una labor muy seria y profesional. También consi-

“

Me interesa que podamos desarrollar aquellos temas que no son ajenos a la realidad de los estudiantes y que ellos puedan aportar con sus propias experiencias".

Samuel González
Cineasta

dero que el bullying es un tema que se tiene que abordar desde muchos lugares. Hay que reconocerlo también como algo que dejó de ser exclusivo de ciertos colegios. Es algo que le debemos poner atajo de alguna manera antes de que alcance niveles que vamos a terminar lamentando".

Y agrega: "Poder hacer un cortometraje con escolares es una experiencia que me tiene muy entusiasmada, pero también con algo de miedo. Es que uno es una persona común y corriente, pero con más años de circo que pueden hacer la diferencia".

En julio, la actriz y su marido Jorge Gajardo terminaron el rodaje del drama de ciencia ficción "Análogos", de Jorge Olguín, que le permitirá vincularse con audiencias diferentes. Aunque reconoce que son dos las producciones que más no-

El equipo de la producción

En el equipo de "Suyai" están Emilio Torres (fotografía), Consuelo Fernández (arte), Oreja de Oso (sonido) y Emilio Castro (producción y asistente de dirección). Hasta la fecha y bajo la misma modalidad de hacer cine en colegios, el cineasta Samuel González ha realizado los cortometrajes "Ruido", en Osorno (con Alfredo Castro) y "El personaje", en Futrono (con Néstor Cantillana). Este último filme está en etapa de postproducción y se espera que año comience a circular en festivales de cine en el extranjero.

toriedad le han dado y por la que la gente la sigue identificando: "Los más lolos me conocen por 'El reemplazante'. Son una generación completamente diferente a la de 'Los Venegas', que tal vez sus papás no alcanzaron a ver. Lo interesante es que a través de esos personajes en particular he podido seguir presente en la vida de varias generaciones y eso me alegra mucho".

El cortometraje "Suyai" es dirigido por Samuel González, también responsable del guión. La obra cuenta con el apoyo de Como Perro Producción Audiovisual y la actuación especial de Honorita Moreno, integrante de la organización Ciegos del Sur.